



RECTOR DE LA UNSCH CONSOLIDA ALIANZA CON EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES PARA FORTALECER INTERCAMBIOS ACADÉMICOS

La máxima autoridad universitaria, Dr. Emilio Ramírez Roca, sostuvo una reunión con el viceministro de Relaciones Exteriores, Félix Denegri, con el objetivo de fortalecer la cooperación interinstitucional y promover pasantías e intercambios internacionales para los estudiantes sancristobalinos.

Esta iniciativa permitirá ampliar las oportunidades de formación académica y profesional en el extranjero. Asimismo, se vienen realizando gestiones para la apertura de una oficina de Relaciones Exteriores en la región Ayacucho, con la finalidad de brindar orientación y apoyo a la población ayacuchana en temas vinculados a intercambios y cooperación internacional.

